
整體消息 

1. 暑期快將完結，學生即將開始新的學習環境和生活，願神恩領保守。 

2. 本會董事會將於稍後舉行新一屆董事選舉(任期三年)，求神感動合

適肢體加入。 

3. 慈雲山堂黃教師於 14/8 提 出請辭並在 25/8 正式離任  

旺角堂消息                                             Mong Kok 

1. 8 月 24 日開始，主日崇拜遷回旺 角堂址舉行，分 9 ： 30 及 11 ： 30 兩

次聚會，請弟兄姊妹按時出席， 不要停止聚會。 

2. 現時正接洽牛頭角鴻圖中心，希 望租用作為教會聚會之用，請記念。 

3. 9 月 7 日為教會探訪日，正安排 崇拜後到不同地點家訪，歡迎踴躍參

加。詳情請向黃少媚教師了解。 

慈雲山堂消息                                                                           Tsz Wan Shan 

1. 二 個 夏 令 營 (21-22/7，22- 24/7)先後順利進行，並在神保守下充滿歡樂和學習，感謝神！ 

2. 由 7 月開始，兒童主日學暫時沒有固定地方上課，因聖文德小學不再租借給我們，求神帶領，賜下

智慧和信心。 

3. 本堂將於 7/9 舉行福音主日，主要對象是功輔班的家長，求神賜福及使用。 

投稿請交教會幹事或 

電郵至教會電郵地址： 

 stamk@cstc.org.hk (旺角樂

道堂) 
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「主 耶和華賜我受教者的舌頭，使我知道怎樣用言語扶助疲乏的人。主每早晨提醒，提醒我的

耳朵，使我能聽，像受教者一樣。主耶和華開通我的耳朵；我並沒有違背，也沒有退後。」

（賽 50 :4-5）這段經文引自《以賽亞書》中的第三首「僕人之歌」其中幾句。有不少解經學者認為經中

的「僕人」就是上主要差派來世間的「彌賽亞」，在此我不打算與大家詳細分析那「僕人」究竟是誰，

我只希望大家想想自己是否「受 教」，並且願意以所學到的「扶助疲乏者」的人。經文提醒

我們先「學」後「做」。我們都是 學生、都是門徒，而老師就是主

耶和華。只有多聆聽、學習上主的 話語，深信上主的話真實而帶著

權柄，願意更新自己的生命的人，才能準確、有效地 扶助別人、服侍別人，結出美果。

要說出有智慧及合神心意的話語，先要有一雙願意聆聽的耳。先聆聽、默想、接受、牢記上主的真理，

在適當時傳遞而出，就有效開啟愚蒙及鼓舞灰心、疲乏的人。 

願你我都成為謙卑受教、虛心學習主話的人，成為下一代的榜樣與見證。本堂教導部以教

導、培訓為目標，願成為由小到長的學習基地及運用教導恩賜的平台。我們甚願聆聽大家的寶

貴意見，同邁向前。 

黃少媚教師 



今 年慈雲山堂的夏令營可算是「驚喜無窮，恩典處處」。第一個驚喜，是我們用四日三夜辦了兩個不同的營

會，而且三晚均睡在不同的地方。（見圖表） 

 

撒母耳團團友都是小學 生，他們玩遊戲很投入，精

力充沛，但同時亦有很聽話，認 真思考信仰的一面。他們

一起游泳，一起玩定向，一起聽 信 息，感情亦增進了不少。 

撒 母 耳 團 乘 旅 遊 巴 離營回教會，甫抵達，約書亞團的營友就在教會等候。

我們把準備好的露營物資 合力搬上旅遊巴，出發往

東涌，再由東涌兵分兩路 往昂平。牧師率三位壯丁

乘的士把物資直送營地 （昂平 YHA），其他則等巴

士去。就在大家等巴士之 際，電話傳來壞消息，慈雲

山、港島一帶打雷落雨， 預計風雨將於黃昏襲至大

嶼山。到了營地，大家 都爭取時間起營、搭天幕、

預備晚餐，希望趕快把事情辦好。結果，風雨出奇地沒有來，我們還享受一頓豐富的晚餐。及至第二天，我們由

露營轉戰宿營，則舒適得多了。 

三天的營會節目並不催趕，大家有充足的時候交流，在聖經、詩歌，友情皆有進深。筆者認識這班少年人不

久，但從他們的互動，見到他們有深厚的友情，大家亦肯互相支持關心。這種土壤，能讓年青人更健康地在主內

成長，實為一件美事。 

黃敬業教師 

  21/7（一） 22/7（二） 23/7（三） 24/7（四） 

早   撒母耳營 約書亞營 約書亞營 

午 撒母耳營 約書亞營 約書亞營 約書亞營 

晚 撒母耳營 約書亞營 約書亞營   

今 年慈雲山堂 SUMMER CAMP『SON 新 SUN』在神的恩手帶領，順利完成，感謝主。在三日兩夜中有些畫面

令我難以忘記。 

首先，由於五月教會發生很多事情，導致牧師和導師們都未有時間抽空預備 SUMMER CAMP，延遲

到六月才有第一次會議，但七月廿一至廿四日就是營會，時間非常緊迫，另外一班中學生職員又要完成

考試才能協助準備，時間變得更加緊張，他們雖然只有不足一個月時間準備，但是他們卻沒有怨言，而

且勞心勞力用盡方法和黃教師準備整個營會的物資和遊戲。 

其次，前往露營途中，收到弟兄姊妹的通知，各區都出現大雨和閃電。 天

文台也預測一兩小時後，雷雨雲就到營地，牧師和團友即時作出多方面的準

備，減少下雨對露營的影響，當大家整個晚上都"等待"雨水降下，神的恩手 往

往令人喜出望外，整個晚上都天朗氣清，既沒有悶熱的感覺，也沒有雨水的 降

下。使我們可以好好享受一餐由團友導師全體人員同心合力一齊預備的晚 餐。 

感謝主，讓我於短短幾天的假期，可以和一群很乖很可愛的年青人一齊 玩 樂

和認識主，又可以遠離工作一段少少的時間，最重要是可以經歷神的奇妙帶領，眼前雖然可能係困境，但結果卻

係一個美好的景象。我相信營會中不單令團友有所得益，更令我自己都有反思。 

王彥傑弟兄 
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諸 天述說神的榮耀；穹蒼傳揚他的手段 

這日到那日發出言語；這夜到那夜傳出知識。 (詩 19: 1-2) 

我知道: 神創天造地的偉大；我知道:天地萬物從神而來；我知道:我是受造之物，是按神樣式、

形象而造的；我知道:衪是我的主，是我的神；我知道:我要按衪心意而行，跟從衪，學衪的樣式，

事奉衪 

但是: 立志為善由得我，只是行出來由不得我。 

三日兩夜的退修，神叫我明白: 

- 衪用言語創造天地穹蒼，因為衪說有，就有；命立，就立。 

- 他照著衪自己的形象，按著衪的樣式而造我 

啊！多麼尊貴榮耀的身份呀！ 

我以為我知道: 神創造大能；我以為我知道: 我是衪所揀選，是衪的子民，我要服事衪，跟

從衪。 

神給我看到原來我的事奉、愛神的心，在不知不覺間迷失，我努力去學神的樣式，事奉衪，

我以為我一直向神的方向而行，但原來不知不覺間我走在神的前面，我把神的主權據為己有，

以為我所做的事為神而做，豈不知神在我背後為我收拾殘局，我做了很多「自以為是」的事情，

往往阻攔了神的工作，真是好心做壞事。 

主呀！求祢幫助我，陶造我的生命，使我能成為你合用，並祢所喜悅的器皿。 

我一生一世必有恩惠、慈愛隨著我，我且要住在耶和華的殿中，直到永遠 (詩 23: 

6) 

龔少珍姊妹 

已 經忘了，慈雲山堂的主日早禱會是何時正式開始的，印象中，曾經歷過起起跌跌，有多人出席也

曾只有 1-2 人參與。無論如何，現在的主日早禱會已維持了約八年以上了，感謝神。 

主日早禱會在上午 9 時半至 10 時舉行。參與的肢體需要提早返回教會，這是挑戰，也是祝福。雖

然只有約半小時，弟兄姊妹的擺上及心態是神鑑察的，平均出席的約有 6-9 人，多是中年肢體。當中，

常有眼淚愁苦和喜樂感恩交織著，教我們體會信仰的有血有肉，是結連於日常生活的。早禱會中，出席

者常為慈雲山堂弟兄姊妹禱告，這更是出席者靈命被栽培和成長的一個機會，讚美神！ 

深願神使用微小的早禱會來祝福弟兄姊妹和教會！ 

又願神禱告的靈開啟我們眾人重視和投入禱告！                               莫桂培牧師 
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這 次惠州短宣之旅共有三十四人參加，當中有六位是來自錦江堂的弟兄姊妹，還有三位是未信主的

親友。我們一行人於八月九日早上八時半在粉嶺火車站集合，然後往落馬洲過關，再轉乘旅遊巴

往惠州去。整個行程的交通、住宿及膳食安排由錦江堂姊妹陳美華負責，而攝影則由方健偉弟兄負責。 

在往惠州的車程中，我們已爭取時間練習崇拜當日所唱的詩歌，而負責為我們指揮的便是黎雪貞姊

妹。到達惠州後，我們先吃午飯，再往酒店分配房間，接着便直往小金口教會去。該教會負責人為江傳

道，他向我們簡介了小金口教會的歷史如下: 

小金口教會至今已大約有二十年歷史，起初該區是没有教會的，只有惠州堂教會， 

及後為了照顧小金口的信徒，惠州堂教會於是每月差派傳道來小金口作探訪 

的工作。直到九一年，他們開始在一弟兄家中建立聚會，後因人數日增， 

到九三年正式申請成立聚會。至九五年完成買地，興建教堂。六年後，再買地建立現在堂址。小金口

教會現有信徒約二千人，平常出席的大概有六百人，當中約一百人屬兒童，信徒平均年齡為四十至六十

歲，除江傳道外，尚有七位堂委，一位長老負責教會日常運作。 

簡介過後，我們即為主日獻詩作綵排。之後便各自展開工作，有的為當晚的音樂會作準備，有的則忙

於扭汽球作主日之用，其餘的便出外探訪。大概五時半，我們便再次集合，往外吃晚飯，大家都在車上紛

紛談論着探訪的經歷及感受，對信徒的生活不但加深了認識，還感受到他們的熱情及對信仰的真誠。 

音樂晚會在晚上七時半舉行，由陳秋玲姊妹負責詩歌部分，邱文曦弟兄及郭少華姊妹負責伴唱，李謙

諾負責司琴，方健偉弟兄負責控制投影及攝影。當晚出席人數約有一百人，當中以青年人為主，在整個領

唱的環節裡，會眾都表現得相當投入，歌聲響徹整個禮堂，令人觸動。隨後便是邱文曦弟兄的信息分享，

他以五種顔色解說上帝的救恩，並以互動的方式與會眾打成一片，大家都聽得相當投入及愉快。最後到邀

請環節時，共有十位青年人願意站出來，接受上帝的救恩，我們以詩歌 '這一生最美的祝福' 向他們送上

祝福，場面令人感動。 

散會後，各人亦留下來與會眾交談，為他們的需要禱告，他們亦非常感激我們的到來。約九時半，我

們便乘車回酒店休息，但興奮雀躍的心情仍難平伏，大家都回味着整個晚會的演出，互相欣賞着各人的努

力及配合，深信這便是萬事互相效力的果效，叫愛上帝的人得益處！ 

第二天早上八時，我們吃過早餐後，便再到小金口教會參加崇拜。崇拜在九時正開始，參與人數約有

四百多人，樂道堂和錦江堂的弟兄姊妹有份參與獻詩部分，而錦江堂的李祖耀牧師則負責證道。在崇拜的

背後，其實還有弟兄姊妹正默默地工作及參與其他活動。錦江堂的黄惠玲姊妹及郭妙蓮姊妹便努力地扭汽

球預備送給主日學學生，而方敏瀠、方敏騫兩小妹妹與及方健偉弟兄則參與兒童主日學，體驗當地上課的

情形。我們等待主日學結束後, 便分派糖果及汽球給學生，他們接過後，無不表現欣喜。另邊廂，當崇拜

結束後，各弟兄姊妹亦把握最後的機會，與會眾交談，一同祈禱。 

散會後，我們小組分享，彼此交換這兩天的體會及感受。最後，我們歡歡喜喜地離開小金口教會，各

人都懷着輕鬆愉快的心情往吃午飯去。不但如此，邱文曦弟兄慷慨在既定的餸菜上還加上乳豬助興，令整

個短宣之旅劃上完滿的句號，而弟兄姊妹那種相親相愛，彼此一家的感覺，亦不言而喻。 

午飯後，我們便往遊覽名勝西湖及梅菜街，大家都趁此機會互相拍照留念，直到下午四時，我們乘旅

遊巴離開惠州返港。 

後感: 
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我自小在錦江堂成長，與錦江堂有著緊密

的關係，雖然在旺角樂道堂事奉不足一年，

但很感謝教會對我的信任。當我提出邀請

錦江堂一些姊妹一同參與時，袁牧師大方

接納了建議。 在這次短宣中，非常欣賞大

家按著不同的恩賜事奉上帝，令整個活動

順利完成。                    黃少媚教師 

在這次短宣中，看到大家互相的配搭，無分彼此，發揮

出主內一家的精神。 本身於十年前已認識袁牧師，這

次短宣更能體會到樂道堂弟兄姊妹的溫情與接納。  小

金口教會恆常也有其他教會的探訪，但這次數十人的

參與，對他們來說是比較大規模的。 你們的出席與參

與，已成為他們的幫助，盼望我們能繼續播下福音的種

子。 

李祖耀牧師 (錦江堂) 

感謝神，賜我這兩天一夜的短宣。行程中，食住，交通，都美好。天氣良好，第一次來小金口堂

教會，地方寬敞，令人舒服。雖感到教會有缺乏，但教會的年長和年幼的詩班都穿上詩袍，整齊

獻唱，會友齊心敬拜，很感受神與我們同在的喜樂！ 很感恩有這次學習。感謝愛我們的神！ 

麥淑珍姊妹 (錦江堂) 

感謝天父，亦感激丈夫一直對我的支持，他平常是比較被動的，但這兩天卻發現他主動幫忙，

他的表現實在是出於上帝的感動。 還有，我是負責今次短宣的住宿及膳食安排，起初因為預

算問題而感到有壓力，但感謝上帝，最終一切都在各弟兄姊妹滿意的情況下完成。  

陳美華姊妹 (錦江堂) 

後感： 

雖然兩日行程匆匆，但這次短宣卻有着很多值得回味的地方: 

1. 先是出發當日, 我們在粉嶺火車站巧遇鄭牧師，在臨行前，他為我們的短宣行程禱告，彷彿上帝要讓我們

知道，祂與我們同行, 並在我們不為意的地方, 祂早已為我們預備，且是出乎我們所想的。在整個行程

中, 我們所經歷 的是美好的天氣，暢順的交通，妥善的食住與及各人健康的身體等，這些都

印證着上帝的保守, 感謝上帝! 

2. 今 次短宣 的另一特點是和錦江堂一起參與，雖然大家都是初相識，但我們很快便融合起

來，並且相當合拍。錦江堂的弟兄姊妹各有本領，他們負責膳食，住宿及物資供

應等後勤工作, 而樂道堂的弟兄姊妹則善於隨機應變, 負責對外表演等環節。 

一裡一外, 兩堂互相配合，無分彼此, 互有補足，構成了一幅和諧美麗的圖畫。 

3. 雖說是短宣團，但我們當中亦有未曾信主的長者，他們都樂意與我們相處, 交談。盼望透過這次短宣旅

程，讓他們也能體會到上帝的供應與保守，使福音的種子不但落在小金口教會上，也同樣種在弟兄姊妹的

親友中，讓這次短宣有着雙重的意義。 

4. 在這兩天的行程裡，雖然小金口堂的會眾常常向我們說感謝，但實際上，他們也擴闊了我們的眼界，例如在

崇拜前，會眾已在帶領下唱詩，預備敬拜。還有，除了成人詩班外，他們也有兒童詩班，而他們的兒童主日

學導師，更全是由青年人負責等，這些都可以令我們有所啟發。不但如此，在這兩天的活動裡，各弟兄姊妹

都努力事奉，彼此幫助，没有爭抝，只有欣賞，一起領略到同心合力所帶出的成果。深信從這次短宣裡, 

我們所得到的，定必比付出的更多！讚美上帝!                                            短宣文書：程美玲姊妹 
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欣賞這教會的音響設備很專業 (有

如演唱會) 

青年人唱歌也很專業 

讚美之泉的歌曲，這教會絕大部份

有 

李謙諾弟兄 

一家四口首次参與短宣短動，這是我做夢也

沒想過的，但一切由禱告開始…… 

兩日一夜的短宣體驗教我感恩不盡。上帝真

的擴張我對禱告的眼界。原來禱告的力量真

是叫人驚訝！難怪小金口的肢體們是何等

期盼有人從遠方來為他們禱告。 

他們對禱告的信心深深觸動着我，我也不再

作傻瓜了，就讓每天的禱告由良辰開始，讓

上帝帶領着我和我一家。你也試試吧！ 

陳麗琴姊妹 

小金口堂的短宣是我第一次參與的宣教活動。 神當

中保守，天氣很好，沒有下雨，所以晚堂和早堂都有

很多會友參與。 我們跟小金口堂會友通過探訪及早

晚堂的一對一溝通，彼此增加認識。 探訪他們當中患

病的肢體，肢體都得到教會的支持，但信心仍然軟弱。 

最感意外是晚堂在呼召時間，約 80 人中竟有 10 位小

金口堂會友舉手決志信主，真是見證神的安排。 還有

看見各弟兄姊妹互相配合，各盡其份，極其美好。 

李遠山弟兄 

願上帝祝福國內的教會，讓衪的道更發熱更興旺。 

陳秋玲姊妹 

感謝神給我擴張眼界，認識國內朋友對信仰熱心，

希望上帝給我們更多機會認識衪，互相支持，為主

發光。 

陳愛雲姊妹  

樂道堂的弟兄姊妹在各方面都很照顧我

們及其他長者，既開心又放心。 

唐繼業弟兄  

我是被婦女會邀請而參加了今次的短宣活動，好開心認識教會的弟兄姊妹，更開心是感受到弟兄

姊妹的熱情。 

馬美英姊妹  

聽到一位三十歲左右的青少

年弟兄的見證，他信主返教會大約兩

年。之前沒有人向他傳福音，所以學壞了… 如

果有人 

早些向他傳福音就好… 

邱文曦弟兄  

眼見三位未信主的同行者(包括自己爸爸) ， 也一

同練習詩歌，一同上台獻唱，很是感動，相當感

恩。 

郭少華姊妹 

沒有想過原來大陸的教堂這麼大，有這

麼多人信主，大開眼界。 

陳淑芸姊妹 



這裡的人好單純。 

有資源，但餵養不足。 

探訪： 

第一個家庭： 一家信主，但因丈夫要照顧太太

和兩個孫，故未能回教會。 

第二個家庭： 信仰未清。財神爺和主禱文同時

掛在家中。經我解說後，他們了解到財神爺是偶

像，便立刻拆了。 

第三個家庭： 探訪兩老，老翁身體不適，有心臟

病、肺病、氣管病。而老婆婆則腳部不適。 

感謝天父，有好的天氣，暢順的交通。 

多謝華姐，無論在食或住都有良善的安排。 

黎潔池姊妹 

神給我機會在國內看見神的工作，神的榮耀。 

內地信徒對神的信心都很大。 

神的福音真是要傳到地極。 

寗煜星弟兄 

我今次是第一次參加旺角樂道堂辦的惠州

小金口教會短宣，認識了很多新朋友，教會

中的弟兄姊妹互相關心，很有愛心，好像一

家人。我是參加樂道堂的婦女會的。 

蘇有銀姊妹 

這個旅程食好，住好，

沒想過。在教堂內覺得

平靜，狀態又好，人精

神。 

郭梓雄弟兄 
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神很恩待小金口這教會 (惠州這地

方) 

資源豐足 

信徒日增 

教徒住在鄰近(70%返教會) 

*期望在香港，真的能有一處的地方

可以有七成人信主。 

葉秀芳姊妹 

深深體會到互相配搭及萬事互相效力的美好。 兩個來自香港的

教會再加上一個內地教會，老老嫩嫩，不論普通話水平如何，總

能把事奉變成美事。 無論在探訪、晚會、交流，都見到神的恩典。 

方健偉弟兄 

我是第一次跟教會來做短宣，我的感受是 : 

能有機會與教會兄弟姊妹有多接觸和溝通。 

有機會了解國內教會的聚會情況 (因這也是我第一次參與國內的

教會聚會) 。 

在探訪中，了解到有些國內朋友，原來非常信主的，對神滿有信心。 

胡麗玲姊妹  

我是第一次參加短宣，

很多謝大家的照顧，亦

對教會各人的認識加深

了。 

陳綺雯姊妹  



這是我第一次來做短宣。 我覺得很好玩，

因為我學會了扭氣球。 雖然沒有進行家

訪，但我幫助扭氣球。 看見小朋友收到氣

球時的笑容，我覺得很欣慰。 

方敏瀠姊妹 

這兩天的時間過得真快，但我覺得非常值得。 我

是第一次到國內的教會，覺得非常驚訝。 令我最

深刻的印象是 : 扭氣球、兒童主日學和唱歌。 還可

以更加認識主耶穌的道理。 

          方敏騫姊妹  

與組長探訪後，能 邀請一長者參加主

日崇拜，分享神愛 真好。 

看到小金口堂弟兄姊妹於炎熱下，空調不夠的地方崇拜，仍開心充滿精神，哈利路亞！ 

感謝神！ 讚美主！ 

再想想香港弟兄姊妹，真要感謝神！ 我們有否身在福中不知福呢！ 有否珍惜你有健康

身體，有美好聚會地方? 不要懶惰， 繼續努力傳福音，自我努力, 多靈修, 多尋求, 多親近神，

更能活出有喜樂生命的基督徒。 

陳美華姊妹是錦江堂姊妹，今次與未受洗的丈夫 Raymond 同行，她是團的領隊，在有限

的團費下，為神工作，侍奉不計較，為我們預備舒服的旅遊車，當地美好特別的風味膳食，有

壓力至順利完成神交付的工作，感謝主！ 

黎雪貞姊妹 

這次短宣令我體會到香港教會的參與，對國內教會的事

工是有著一定的幫助。 在星期六的音樂晚會後，曾與一

出席者傾談，他因要參加音樂會而推卻了朋友的約會，還

很感激我們的到訪，令我印象深刻。 還有，這次短宣是

和我的大舅一同參加的，他平常是不肯唱歌的，但今次卻

願意與我們一同參與獻詩，耳邊聽著他細哼著曲調，實在

感到高興。 

岑志新弟兄  

這次短宣首先要感謝上帝暗中指導，和助我們順利，準時到達惠州小金口堂。  並感恩主為弟兄

姊妹，賜來一位和藹可親、對這次短宣盡心盡力, 搞好食、住、安排的姊妹，就是“華姐”，多

謝妳！ 而且體會到上帝愛民的精神深深擴張到國內各人心中。 從探訪中知道很多家庭都很渴望

能夠跟隨主，侍奉主, 與主一起，得到永恆的盼望。 因此一切事的暢順和成功，都屬上帝的恩典！ 

王珊蕊姊妹 

在這次短宣的活動中，透過家訪

及與小金口同工的接觸，讓我對

內地教會有更深的了解和體會。 

亦很高興看到大家同心事奉的果

效。 感謝上帝！ 

程美玲姊妹 

8 



在 去澳門之前，我一直羡慕着其他教會辦得如何

的好，並且想着自己教會的許多不是。但在了解

過澳門當地的教會之後，不禁覺得我們教會雖有許多

值得改變的地方，但比起澳門的教會卻是好很多，特別

是在資源方面。 

據說，澳門的教會約有 80 間，都是小型的。我們

去的那間教會，就只有幾十人，地方是租借舖位來作崇

拜之地，小得令人吃驚。由於人手不足，有時甚至沒有

司琴。因此，在基本上沒有缺乏的我們，應該為此而感

恩。 

張子呈姊妹 

今 次遊澳門，發現當地樓價貴得很過分，

就連車位都可以炒到比私家車還貴，在

不合理的條件下努力生活的人令人萬分佩服。 

進入賭場區域後，第一個感覺如常人一

樣--「嘩！好型呀！」，不過亦感受到無限的

悲哀，因為此地的人都為貪婪而來。充滿

罪惡的賭場真實的讓我見到撒旦大規模地作

惡，是 神所不喜悅之地。由從前港人考慮的退

休渡假勝地淪落成撒旦所做惡夢，真讓人不禁

歎息！ 

張加祈姊妹 

今 次跟少崇再到澳門，感覺到 那 裏 是

個"精彩"的地方：樓價比香港還要高，晚上四周各大酒店的霓虹 燈、噴 水

池、酒店內各個花絕心思色彩繽紛的佈置互相爭奇鬥艷，雖然燒味是比 較 美 味，

但在那裏，我不禁疑問，這城市的靈魂在哪？我看到的只是座墮落的城市。不用說，在這兒的事工一點

也不易。   

偶爾一個人在澳門街上亂走，突然發現一間樸素古味的雪糕店。老闆娘根本沒有理會我是個旅客，

只是給予我一個最自然、親切的微笑。接著給我的雪糕用幾層報紙包好，"這樣才不會溶得太快。" 其實

澳門也有善良純樸的人，但儘管澳門有不少教會，那裏的大多數人也沒有上教會。希望上帝要繼續看顧

他們和傳道宣教士，使更多人可因主蒙福。 

                                  張希臨姊妹 

                                 感恩： 

我們一行 34 人，如同一家人般相處融洽。 

我們老幼一起去，齊齊獻唱。 

我們接觸國內家庭，表達關懷。 

我們同心傳講福音，領人歸主。 

黃少媚教師 
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